
Pièces 5 Pièces

Superficie 233 m²

Référence SPP456MM

Prix 4 800 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Rare !!!  Située dans un des quartiers les plus recherchés de Saint-Paul de Vence,

en  position  dominante  et  au  calme  absolu,  cette  superbe  villa  en  pierre  vous

séduira par sa vue panoramique mer & village, ainsi que par ses beaux volumes. La

qualité  de  ses  prestations  haut-de-gamme,  et  enfin  son  potentiel  unique

d'aménager une annexe selon vos goûts en font un bien d'exception... Sise sur un

magnifique  terrain  d'environ  11000m2,  la  villa  rénovée  en  2023  d'une  superficie

d'environ 240m2 se compose de: Niveau principal: une majestueuse entrée et son

coin 'guest' ( dressing & toilettes invités) ...

Rare !!! Located in one of the most sought after areas of Saint-Paul de Vence, in a

dominant position and in absolute calm, this superb stone villa will seduce you with

its panoramic sea & village view, as well as its beautiful volumes. The quality of its

top-of-the-range  services,  and  finally  its  unique  potential  to  fit  out  an  annex

according  to  your  tastes,  make  it  an  exceptional  property...  Located  on  a

magnificent  plot  of  approximately  11000m2,  the  villa  renovated  in  2023  with  an

area  of  approximately  240m2 consists  of:  Main  level:  a  majestic  entrance  and  its

'guest' corner (dressing room ...

SAINT PAUL PROPERTIES 

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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